

IDR Industrieterrains Düsseldorf-Reisholz Aktiengesellschaft

Albrecht-Dürer-Berufskolleg



Das Projekt

- **Auftraggeber**
Industrieterrains Düsseldorf-Reisholz
Aktiengesellschaft (IDR)
- **Auftragsvolumen**
ca. € 70 Mio.
- **Auftrag**
Rechtliche Beratung Albrecht-Dürer-Berufskollegs
- **Beratung**
seit 2015



Die Stadt Düsseldorf beauftragte die IDR mit dem Neubau des Albrecht-Dürer-Berufskollegs. Der Neubau wird u.a. 78 Unterrichtsräume, eine Mensa, eine Dreifachsporthalle und ein Selbstlernzentrum samt modernen Mediathek umfassen. Das moderne Schulgebäude soll rund 1.500 Schülern Platz bieten.

Das Berufskolleg soll im Schuljahr 2018/2019 seinen Betrieb aufnehmen.



Unsere Leistung

Wir beraten die IDR AG bei allen vergaberechtlichen Fragen im Vorfeld der Bauausführung.

Projektverantwortliche

Dr. Ute Jasper
Dr. Laurence M. Westen
Detlef Frenz

Düsseldorf